
CENTÉSIMA DÉCIMA QUINTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 23 (vinte e três) dias do mês de Junho de 2015 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) horas, no 

Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Centésima Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes.  Antes de dar continuidade ao Expediente da Sessão foi registrada a 

MATÉRIA RECEBIDA OFÍCIO No. 236/2015 – do Sr. Raimundo Nonato Sousa Lima - solicitando uso da 

Tribuna em Sessão para falar sobre a "NAÇÃO EVANGÉLICA". Como o orador não estava presente a Tribuna 

foi transferida para o final desta Sessão. Em seguida passou-se para a leitura dos documentos RECEBIDOS 

DO SENHOR PREFEITO, constando o PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 91/2015 - Executivo 

Municipal - Projeto De Lei Do Poder Executivo Municipal Nº 084/2015 - Prorroga Duração De Celebração De 

Subvenção Com Entidades Descritas Na Lei Municipal Nº 4040, De 02 De Fevereiro De 2015; PROJETO DE 

LEI ORDINÁRIA No. 92/2015 - Executivo Municipal - Projeto De Lei Do Poder Executivo Municipal Nº 

082/2015 - Prorroga Duração De Celebração De Subvenção Com Entidade Descrita Na Lei Municipal Nº 4038, 

De 02 De Fevereiro De 2015; PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 93/2015 - Executivo Municipal - Projeto 

De Lei Do Poder Executivo Municipal Nº 083/2015 - Prorroga Duração De Celebração De Convênio Com 

Entidade Descrita Na Lei Municipal Nº 4039, De 02 De Fevereiro De 2015; PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 

No. 94/2015 - Executivo Municipal - Projeto De Lei Do Poder Executivo Municipal Nº 085/2015 - Prorroga 

Duração De Celebração De Subvenção Com Entidades Descritas Na Lei Municipal Nº 4047, De 04 De Março 

De 2015; PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 95/2015 - Executivo Municipal - Prorroga Duração De 

Celebração De Subvenção Com Entidades Descritas Na Lei Municipal Nº 4.071, De 08 De Abril De 2015. 

Após, passou-se para os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando da EMENDA No. 

14/2015 - Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação - EMENDA AO PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA Nº 77/2015; EMENDA No. 15/2015 - Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação - 

EMENDANDO A EMENDA Nº 08/2015 AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 87/2015; EMENDA No. 

16/2015 - Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação - EMENDA AO PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA Nº 87/2015; EMENDA No. 17/2015 - Guilherme de Souza Martins - EMENDA AO PROJETO 

DE LEI ORDINÁRIA Nº 90/2015; EMENDA No. 18/2015 - Antônio Esmael Alves de Mira - EMENDA AO 

PROJETO DE LEI NUMERO 82/2015- REGULAMENTA AS NORMAS DA CONTRAPARTIDA 

FINANCEIRA PARA APROVAÇÃO E INTERLIGAÇÃO DE EMPREENDIMENTOS DE 

PARCELAMENTO DE SOLO, TAIS COMO LOTEMANETOS, CONJUNTOS HABITACIONAIS 

HORIZONTAIS, VERTICAIS, CONDOMÍNIOS E OUTROS A REDE PÚBLICA DE ÁGUA E ESGOTO; 

PARECER No. 102/2015 - Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação - PARECER DA 

COMISSÃO FAVORÁVEL A TRAMITAÇÃO DO PSU 02/2015; PARECER No. 103/2015 - Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação - PARECER DA COMISSÃO FAVORÁVEL A TRAMITAÇÃO 

DO PLO 75/2015; PARECER No. 104/2015 - Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação - 

PARECER FAVORÁVEL A TRAMITAÇÃO DO PLO 87/2015 E SUAS EMENDAS Nº 08/2015, 15/2015 E 

16/2015; REQUERIMENTO No. 162/2015 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - REQUER 

INFORMAÇÃO SOBRE A POSSIBILIDADE DO MUNICIPIO, PROMOVER PALESTRA AOS 

EMPRESÁRIOS DE IBITINGA PARA DIVULGAR, EXPLICAR E ORIENTAR ESTES SOBRE O VALE 

CULTURA; REQUERIMENTO No. 164/2015 - Valdecir de Traque - SOLICITA DO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL E DA SECRETARIA DE CULTURA, INFORMAÇÕES REFERENTES À FESTA JUNINA 

DO ÂNGELO DE ROSA, CONHECIDA POPULARMENTE POR JUNINÃO; REQUERIMENTO No. 

165/2015 - Osias Soares de Oliveira - EM RELAÇÃO AOS BRINQUEDOS INSTALADOS NO CENTRO 

DA PRAÇA JESUALDO ZAPATTA NO JARDIM DAS PAINEIRAS I REQUER QUE O EXECUTIVO 

MUNICIPAL INFORME; REQUERIMENTO No. 166/2015 - Antônio Esmael Alves de Mira - REQUER 

RETIRADA DA EMENDA 07/2015, AO PLO NUMERO 82/2015; MOÇÃO No. 73/2015 - Antônio Esmael 

Alves de Mira - CONGRATULA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, AS SECRETARIAS DE 

CULTURA, SERVIÇOS PÚBLICOS E SEGURANÇA PÚBLICA, TRANSITO E TECNOLOGIA, AO 

PÁROCO ANDERSON LUIZ CARDOSO DA PARÓQUIA SÃO JOÃO BATISTA DO DISTRITO DE 

CAMBARATIBA; MOÇÃO No. 74/2015 - Windson Pinheiro - MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO 

DO SENHOR LUIZ MAJARON; MOÇÃO No. 75/2015 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - MOÇÃO 

DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR CARLOS EDUARDO PORTES; OFÍCIO No. 33/2015 - 



Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - OFÍCIO ESPECIAL DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

ÉTICA - SOLICITA PRORROGAÇÃO DE PRAZO. Neste momento passou-se para os RECEBIDOS DE 

DIVERSOS, constando da matéria No. 225/2015 - Executivo Municipal - Convite Para A Solenidade De 

Abertura Da 42ª Feira Do Bordado De Ibitinga; No. 233/2015 - Ministério Da Educação - Comunicado Do 

Ministério Da Educação Nº 44114/2015 - Informa Sobre A Liberação De Recursos Financeiros Destinados A 

Garantir A Execução De Programas Do Fundo Nacional De Desenvolvimento Da Educação; No. 234/2015 - Da 

Revista Da Manhã - Ofício Convidando Os Vereadores Para Agendamento De Entrevistas No "Revista Da 

Manhã", Programa Transmitido De Segunda Às Sextas-Feiras, Pela Rádio Ternura Fm 99,3; No. 235/2015 - Da 

Escola EMEIEF Dona Leonor Mendes De Barros – Comunicando a Festa Junina da escola no Dia 28/06/2015, 

às 16h30, No Clube De Campo Andreza. Em seguida passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

MATÉRIA LIDA: REQUERIMENTO Nº. 162/2015 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - REQUER 

INFORMAÇÃO SOBRE A POSSIBILIDADE DO MUNICIPIO, PROMOVER PALESTRA AOS 

EMPRESÁRIOS DE IBITINGA PARA DIVULGAR, EXPLICAR E ORIENTAR ESTES SOBRE O VALE 

CULTURA. O Vereador Leopoldo solicitou apoio dos nobres Vereadores para aprovação do Requerimento. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO Nº. 164/2015 - Valdecir de Traque 

- SOLICITA DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL E DA SECRETARIA DE CULTURA, 

INFORMAÇÕES REFERENTES À FESTA JUNINA DO ÂNGELO DE ROSA, CONHECIDA 

POPULARMENTE POR JUNINÃO. O Vereador Valdecir comentou que na Sessão passada foi endereçada 

Moção de Aplauso à Prefeitura pela realização do evento, sendo que nos últimos onze anos este evento foi 

realizado pelo Sr. Antônio Marcos – Badé, bancado com doações; questionando por que a prefeitura tomou à 

frente, querendo saber qual foi o investimento no evento, inclusive por que só no bairro Ângelo de Rosa a 

Prefeitura está fazendo este tipo de eventos. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 

REQUERIMENTO Nº. 165/2015 - Osias Soares de Oliveira - EM RELAÇÃO AOS BRINQUEDOS 

INSTALADOS NO CENTRO DA PRAÇA JESUALDO ZAPATTA NO JARDIM DAS PAINEIRAS I 

REQUER QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL INFORME. O Vereador Osias relatou que o problema deste 

parquinho é geral em todos os existentes na cidade, mas principalmente este do Jardim Paineiras I, que tem 

provocado acidentes com crianças que brincam no local. O Vereador Valdecir aparteou relatando que os pais 

das crianças que se machucarem devem ser orientados a fazer Boletim de Ocorrência. Continuando com a 

palavra o Vereador Osias relatou que se o local não interditado ou arrumado, acidentes graves podem realmente 

acontecer. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. MOÇÃO No. 73/2015 - Antônio Esmael 

Alves de Mira - CONGRATULA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, AS SECRETARIAS DE 

CULTURA, SERVIÇOS PÚBLICOS E SEGURANÇA PÚBLICA, TRANSITO E TECNOLOGIA, AO 

PÁROCO ANDERSON LUIZ CARDOSO DA PARÓQUIA SÃO JOÃO BATISTA DO DISTRITO DE 

CAMBARATIBA. O Vereador Mira agradeceu o apoio da Prefeitura, através da Secretaria de Cultura, com 

palco e banda, da Secretaria de Segurança Pública, com a guarda municipal, do SAMS com a ambulância, do 

Padre pela iniciativa e da Polícia Militar, pela viatura no local. Belíssima festa que há mais de vinte anos não 

acontecia, cumprimentando os moradores do Distrito que participaram de sua organização e realização. 

Encerrou pedindo apoio, lembrando que é uma festa do Calendário de Eventos do Município. A Moção foi 

aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida, passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 

VEREADORES. Usou da palavra o Vereador Leopoldo que cumprimentou a todos e falou sobre o seu 

requerimento de informação nº 162/2015 que diz sobre a possibilidade do município promover uma palestra aos 

empresários de Ibitinga para divulgar, explicar e orientar sobre “Vale-Cultura”, e disse que essa ideia 

inicialmente foi criada pela Prefeitura de Valinhos, que reuniu os empresários daquela cidade e região, para 

explicar sobre a importância deste vale. Trata-se de um programa desenvolvido pelo Governo Federal através 

do Ministério da Cultura com objetivo de incentivar a cultura e ao mesmo tempo beneficiar a economia, onde o 

beneficiado recebe um cartão magnético no valor de R$ 50 (cinquenta reais), sendo que este benefício só pode 

ser gasto com cultura, ou seja, para aquisição de livros, revistas, jornais, curso de música, entrada de teatros, 

circos, exposição de artes, museus, na compra de CD’s e DVD’s musicais ou até mesmo efetuar compras pela 

internet, enfim, tudo o que for relacionado à cultura. Este cartão é cumulativo, não possui validade e qualquer 

funcionário que trabalhe numa empresa de personalidade jurídica tem direito a possuí-lo, desde que essa 

empresa faça adesão junto ao Ministério da Cultura e que o regime trabalhista seja o CLT, e o funcionário deve 

receber no máximo 5 (cinco) salários mínimos. Portanto, como essa adesão gera custos, Ibitinga deveria tomar 

o exemplo da Prefeitura de Valinhos, que promoveu uma palestra aos empresários, onde um representante do 

Ministério da Cultura explicou todas as vantagens do cartão “Vale-Cultura”.  O Vereador Osias solicitou aparte 

e questionou o Vereador Leopoldo se quem paga o vale é a Prefeitura ou o Governo. O Vereador Leopoldo 



respondeu que seria a empresa ou a Prefeitura, mas tudo em troca de incentivo fiscal, pois no caso de empresa, 

a mesma possui 1% de abatimento do imposto de renda, e seria muito vantajoso para empresas de grande porte, 

por isso teria que ser feito um levantamento para verificar o impacto orçamentário que esse tipo de programa 

pode oferecer e verificar a possibilidade de adesão. Falou que foi procurado por um cidadão que, ao acordar não 

sentiu-se bem e foi a procura do Pronto-Socorro e lá foi medicado. Porém, quando o médico liberou este 

paciente, solicitou que o mesmo fosse para casa se banhar, pois o banho ajudaria a abaixar a febre e 

entregaram-no uma declaração, não um atestado médico, e o paciente pediu para que este médico colocasse 15 

(quinze) minutos a mais nesta declaração, mas foi informado de que não seria possível, pois a orientação dada a 

eles é de que o horário constante na declaração deveria ser o mesmo em que o paciente recebeu o atendimento. 

O Vereador disse que não está certo este procedimento, pois se o homem iria para casa para tomar banho, 

conforme orientado, perderia mais tempo ainda, porque a intenção desse cidadão era voltar ao trabalho. Falou 

que esta não é a primeira vez que um munícipe o procura para relatar casos desse tipo, então, solicitou que o 

Pronto-Socorro e Santa Casa revejam a situação dos atestados médicos e tomem as providências corretas. Disse 

sobre a Comissão de Ética, o qual é presidente, e que solicitou prorrogação do prazo para mais 30 (trinta) dias. 

Disse que o Vereador Dr. Marcel solicitou em ofício para que o assessor jurídico, Dr. Ricardo Jacob, não 

fizesse parte das reuniões, alegando que o mesmo faz parte de outro grupo político que não é o mesmo que o 

dele e que também possui laços de amizade com vereadores da oposição. Pois, sendo que o assessor jurídico 

Paulo Pinezi, nomeado pelo ex-presidente, não deixa de ter um cargo político, então para ficar o mais neutro 

possível, a Comissão solicitou ao Presidente que contratasse uma assessoria jurídica para acompanhar o caso, e 

sua resposta foi que a Comissão já contava com dois assessores jurídicos disponíveis nesta Casa, não havendo a 

necessidade de contratar outros. Portanto, os dois assessores – Dr. Paulo Pinezi e Dr. Ricardo Jacob – 

acompanharão os depoimentos dos Vereadores: Dr. Marcel e Valdecir de Traque, e o Vereador Leopoldo 

deixou bem claro que nenhum destes assessores influenciará na decisão da Comissão, e que o jurídico ajudará 

apenas tecnicamente para a elaboração do relatório e que logo após o recesso a Comissão apresentará a 

conclusão final. O Vereador Guilherme usou da tribuna para falar sobre sua viagem a Brasília, em que 

participou de uma reunião da Comissão de Turismo, onde preside o deputado Alex Menente, e este citou 

Ibitinga durante a sessão e divulgou a Feira do Bordado. Participou também da votação sobre a maioridade 

penal, que reduziu de 18 (dezoito) para 16 (dezesseis) anos, com 21 (vinte e um) votos favoráveis e 6 (seis) 

votos contrários, e a convite do deputado Alex, participou de uma sessão no Plenário onde ficou muito feliz de 

poder acompanhar de perto. Falou que no dia seguinte, esteve em reunião com o deputado, onde levou as 

demandas de Ibitinga e um dos ofícios solicitava emenda para a APAE – Associação de Pais e Alunos 

Excepcionais, que por muito tempo realizou o teatro dos alunos, e hoje em dia não está mais acontecendo por 

falta de verbas. Disse que fez um pedido de emenda para a APAR – Associação Protetora dos Animais de Rua, 

que ajuda muito nosso município. Pediu também uma ambulância e espera que todos os seus pedidos sejam 

atendidos, pois como o próprio deputado disse, hoje está muito difícil devido à crise que o governo está 

passando e que em 6 (seis) meses de mandato, ainda não consegui-se levantar uma emenda sequer no 

orçamento da União, mas que até o final do ano espera conseguir alguma coisa dentro deste pedidos. Também 

pediu uma emenda para construção de uma quadra esportiva ou campo de futebol no bairro Jardim Maria Luiza 

I, porque há um ano e meio está tentando falar com o bispo da paróquia, para que ele ceda uma parte do terreno, 

mas não está tendo sucesso. Para finalizar, falou do seu pedido sobre Centro de Hemodiálise, sendo este um dos 

projetos citados pelo Senhor Prefeito para a área da saúde, pois se todos estiverem caminhando pelos mesmos 

propósitos o resultado fica mais fácil de ser atingido, e falou que esteve na Rádio Ternura no dia de hoje 

divulgando sua viagem a Brasília e parabenizou a radialista Daniela Branco, que inclusive enviou um pedido a 

todos os vereadores que quiserem participar de seu programa, seja para falar dos projetos ou de seus trabalhos, 

e considera importante que todos se disponibilizem, pois a rádio sempre está oferecendo espaço para que o 

vereador divulgue seu trabalho. O Presidente cumprimentou o Vereador Guilherme pelo brilhante trabalho e 

pela sua iniciativa de ter ido até Brasília e que ele consiga que seus pedidos sejam todos atendidos, pois são 

todos muito importantes para Ibitinga; disse estar muito contente pelo vereador ter acompanhado a sessão sobre 

a maioridade penal e que assistiu pela tevê, sendo esta lei muito importante ao nosso país e espera que a mesma 

seja aprovada na Câmara dos Deputados.  Em seguida o Vereador Osias usou da palavra para falar sobre a 

concessão de abonos na gestão de 2001-2008 do Senhor Prefeito Municipal Doutor Florisvaldo Antônio 

Fiorentino, aos servidores municipais e resolveu incorporar esses abonos nas referências desses funcionários. 

Por conta disso, tirou-se uma diferença de reposição salarial e foi movida uma ação que hoje está em fase de 

discussão de valor de cálculos. Disse que a juíza da vara do trabalho da cidade de Itápolis oficiou a Prefeitura 

para que fizesse a incorporação das diferenças nas referências do salário dos servidores públicos e esteve 



olhando o processo, nos quais levantou os seguintes pontos: a Prefeitura informou que havia incorporado o 

valor num grupo de funcionários, mas esse grupo é pequeno, e os cálculos que foram apresentados pela atual 

administração são em torno de R$ 4 milhões de reais, sendo que a administração anterior havia apresentado um 

valor pouco maior de R$ 18 milhões de reais, e que o cálculo apresentado em março de 2014, pelo Sindicato 

dos Servidores é de R$ 43 milhões de reais. Em conversa com demais advogados, estes disseram que o último 

valor está dentro da realidade, baseando-se nos percentuais que geraram das diferenças, considerando todo o 

período. Mas, desde março do ano passado até os dias atuais, esse cálculo aumentou em R$ 4 milhões, e outros 

advogados informaram que apresentarão uma proposta nos próximos dias para fazer um acordo e repassar o 

abono aos trabalhadores, pois quanto mais isso for adiado, maior será o valor, e o assunto precisa ser tratado 

com muita responsabilidade e informou que nos próximos meses trará novas informações aos servidores sobre 

o pagamento desse abono. O Vereador falou que fez uma denúncia no Ministério Público local contra as 

agências bancárias de Ibitinga, pedindo para que o mesmo se posicione e exija que a Lei Municipal seja 

cumprida, e que alguns bancos já melhoraram o tempo de espera para o atendimento. Disse que a agência do 

Bradesco está cumprindo 100% a Lei e que não há registro no Procon sobre a demora do atendimento, talvez 

porque as pessoas não têm o hábito de fazer esse tipo de denúncia achando que nada se resolve, mas deixou 

claro aos ouvintes que se caso enfrentarem essa situação, devem sim deixar registrado no Procon, 

independentemente de obter ou não resultado, porque um dos requisitos que vai ajudar a promotoria a exigir da 

agência bancária a cumprir a Lei em relação ao quesito tempo, tem a ver com o número de denúncias existentes 

no Procon. O Vereador irá à Rádio Ternura para falar ao cidadão sobre o caso dos bancos e orientá-los a fazer 

as denúncias e exigir seus direitos, e frisou não ser culpa dos funcionários, mas sim da instituição financeira que 

não contrata equipe suficiente para atender a população e continua na luta para resolver esse problema e ajudar 

os cidadãos. Comentou sobre a saúde pública, e que o Senhor Prefeito Municipal esteve na rádio para falar 

sobre diversas obras que está fazendo no município, e num pequeno trecho que ouviu da entrevista, o Senhor 

Prefeito disse que a saúde pública vai muito bem, em comparação a diversas cidades da região. Mas esse tipo 

de fala preocupa o vereador porque não é correto usar cidades que estão piores do que a nossa como referência, 

pois a responsabilidade é de quem está no comando, e voltou a dizer que na campanha do atual Prefeito, este 

falou que a saúde era a menina dos olhos e não está sendo tratada como tal, e nem é preciso falar sobre isso na 

mídia porque os cidadãos estão sentindo e vivendo a situação no dia a dia. Teve acesso a um processo público, 

em que a Dra. Ivete Costa deu entrada, pelo motivo de ser impedida de internar seus pacientes na Santa Casa, 

simplesmente por questões políticas, e a mesma conseguiu do juiz local uma liminar que diz que será aplicada 

multa diária de R$ 10 mil, caso seja impedida de fazer internação de seus pacientes. E para finalizar, o vereador 

disse que para falar no rádio, precisa usar justificativas para deixar claro àqueles que não precisam da saúde 

pública, saberem exatamente como está a situação. O Vereador Valdecir se direcionou ao Vereador Osias 

dizendo que a verdade demora, mas está começando a aparecer e a população está tendo conhecimento de que a 

saúde pública está doente e que existe um comando por fora. Disse que no bairro Jardim Nova Ibitinga existe, 

desde a administração anterior do atual Prefeito, uma quadra que agora está em andamento e espera que a 

mesma seja terminada para que não fique mais uma obra parada defronte as casas dos cidadãos, mas alertou o 

Secretário de Obras de que o piso colocado sob a cobertura pode vir a ser danificado, pois muitas máquinas 

pesadas estão parando no local e pediu para que a Administração Pública acompanhe para que não haja 

estragos. Falou sobre a roçagem que está sendo feita nos terrenos baldios que se encontram ao redor da periferia 

e pediu para que a Prefeitura continue o trabalho, e falou sobre o pedido que os vereadores Guilherme, 

Leopoldo e ele mesmo fizeram sobre a limpeza do Sistema de Lazer 3, no bairro Jardim Nova Ibitinga entre as 

Ruas Filomena Forte e Pedro Ferrari. Disse que morou defronte ao local por 5 anos, e certa vez solicitou que 

fizessem a limpeza do lugar, e foi atendido pelo Senhor Prefeito, que na época era o Doutor Florisvaldo. Foram 

plantadas algumas árvores, inclusive o Vereador Gumercindo realizou plantio, falou que ele mesmo ajudava a 

capinar e podar árvores, e desde então nada mais foi feito nesse espaço. Portanto, solicitou ao Senhor Prefeito 

que tome as providências necessárias para realizar a poda destas árvores o mais urgente possível, caso 

contrário, fará um mutirão com os moradores para realizar a limpeza, porém espera que o Senhor Prefeito tome 

a iniciativa e faça o trabalho, para que a população não tenha que fazer um serviço que cabe a administração. O 

Vereador Gumercindo cumprimentou a todos e usou da palavra para falar sobre o GPS Rural, de que esse é 

um trabalho realizado entre a parceria da Prefeitura Municipal com o Sindicato Rural e gratuito aos produtores, 

e alertou para que eles não corram o risco de receber visitas de pessoas mal intencionadas que querem vender o 

programa. Falou que no início de 2015 trouxe esse programa e apresentou ao Senhor Prefeito, pois são pouco 

mais de 700 quilômetros de estradas rurais, em torno de 1.450 imóveis cadastrados desde chácaras até fazendas 

e 36 quilômetros de estradas rurais da nossa área central que vai defronte à igreja até a divisa do município, o 



que dificulta muito para quem não conhece a área tanto para localização como para acesso as mesmas. 

Entendendo a necessidade de trazer a segurança para o produtor rural, porque a quantidade de roubos nessas 

áreas é muito grande, a empresa responsável irá facilitar o acesso da seguinte forma: localizará cada imóvel, 

identificará esse imóvel visualmente com uma placa que conterá o número do imóvel, o nome e o setor do 

município, que será dividido em 5, o que facilitará o acesso da segurança pública. Todos estes dados irão para o 

programa que será distribuído entre as Polícias Militar e Civil, Corpo de Bombeiros, SAMU, Guarda Municipal 

e outros órgãos que fazem este tipo de prevenção, que receberão o GPS que será fixado na viatura, e qualquer 

comunicação que chegar na área de segurança do município vai facilitar o acesso mais rápido. Disse que 

Ibitinga assumiu essa responsabilidade, fez a licitação e a empresa está adiantada em questão do levantamento 

destes imóveis, onde o prazo é de 60 (sessenta) dias para concluir e entregar esse serviço, e a Prefeitura 

Municipal assumiu esse custo para poder contemplar os nossos produtores. Para finalizar, agradeceu o Senhor 

Prefeito em nome do Sindicato Rural e dos produtores, por ter olhado com um pouco mais de carinho a estas 

pessoas. O Vereador Osias aparteou e questionou se apenas os produtores rurais teriam acesso, e comentou que 

uma vez esteve num rancho próximo à balsa, e disse que quem não conhece o local, se perde todo. O Vereador 

Gumercindo retomou a palavra e disse que não serão os produtores que terão acesso ao programa, mas sim toda 

a área de segurança: Polícias Militar e Civil, Guarda Municipal, SAMU, Corpo de Bombeiros, entre outros, em 

termos de acesso mais rápido para tentar coibir a questão de roubos na área rural. E agradeceu novamente o 

Senhor Prefeito por entender a necessidade dos produtores rurais. Em seguida, usou da palavra o Vereador Dr. 

Marcel que cumprimentou a todos e iniciou sua fala para dizer que o mês de junho já se é esperado a realização 

de muitas festas, sendo em grande maioria beneficentes, esteve presente na Ação Beneficente que aconteceu no 

São Judas para ajudar o Sr. Gilberto, que por um acidente de trabalho precisou amputar seu braço, e a festa 

estava lotada, comunidade toda envolvida para ajudar esse cidadão que é uma pessoa fantástica e merecedora 

de todo apoio de nossa comunidade. Não pôde estar presente, mas parabenizou toda a comissão organizadora e 

a diretoria do Grupo Canela de Ibitinga que, no último sábado realizou o Carneiro no Buraco, evento muito 

importante que ocorre em Ibitinga e toda equipe trabalha de forma extraordinária em prol da solidariedade. 

Falou sobre o evento realizado pela Prefeitura Municipal, Secretaria de Cultura e Secretaria de Serviços 

Públicos, onde envolveu o Fundo Social de Solidariedade no qual sempre trabalham pessoas incansáveis como: 

Sr. Belmiro, Luiza, Eléa, Fernando, Sonia, Sheila, D. Mariza, João Henrique, Regina Francischini, Dr. Pinezi, 

Verdério, toda a Guarda Municipal, eletricistas, Otavino, Carol, Casagrande, enfim, inúmeras pessoas que está 

ali voluntariamente para reverter arrecadação para a própria população carente, para qualquer tipo de 

assistência, onde o Fundo Social ampara essas pessoas. Disse que no domingo aconteceu a Festa Junina 

realizada pela Roberta Basília, pelo grupo Rotaract, onde estiveram presentes várias entidades sociais com 

barraquinhas com comidas e bebidas típicas, onde a Dona Valdereis esteve à frente dos trabalhos organizando 

todas as atividades, entre quadrilhas, danças e demais apresentações. Preferiu não opinar sobre os comentários 

pejorativos das falas anteriores, e disse que a respeito de comparações feitas com as cidades vizinhas, as 

mesmas são efetuadas de todo tipo. Disse que a saúde não está as mil maravilhas e que a grande maioria do 

financiamento da saúde pública é, ou deveria ser feito, pelo Governo Federal que não aprova e não autoriza a 

aprovação da PEC da Saúde para aumentar o repasse para os municípios. Frisou que na medida em que se 

aumenta a longevidade da população, aumenta a complexidade dos exames de alto custo e aumenta o custo da 

saúde pública, e finalizou dizendo que muitos médicos tentam burlar o sistema para passar na frente daqueles 

que realmente necessitam, por isso que a Santa Casa se encontra em grandes dificuldades, pois muitos utilizam 

de modo indevido o sistema público para beneficiar o bolso de profissionais que querem apelar pra justiça com 

mentiras, e o que não pode acontecer é o gestor pactuar com interesse particular em cima do serviço público e a 

interventora não pactua com malandragem que é exatamente o que um ou dois profissionais estão fazendo na 

nossa cidade. Neste momento passou-se para o intervalo regimental, sendo dispensado pelo Plenário por 

solicitação do Vereador Leopoldo, dando início a ORDEM DO DIA. Constou de REQUERIMENTOS de 

Vereadores, requerendo URGÊNCIA ESPECIAL E INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA os seguintes Projetos: 

PLO Nº 82/2015 –- Regulamenta Normas Da Contrapartida Financeira Para Aprovação E Interligação De 

Empreendimentos De Parcelamento De Solo, Tais Como Loteamentos, Conjuntos Habitacionais Horizontais, 

Verticais, Condomínios E Outros À Rede Pública De Água. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos vereadores presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Mira; PLO Nº 

91/2015 – Prorroga Duração De Celebração De Subvenção Com Entidades Descritas Na Lei Municipal Nº 

4040, De 02 De Fevereiro De 2015. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores 

presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Gumercindo; PLO Nº 92/2015 – Prorroga 

Duração De Celebração De Subvenção Com Entidade Descrita Na Lei Municipal Nº 4038, De 02 De Fevereiro 



De 2015. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Foi nomeado 

como relator especial do projeto o Vereador Jean; PLO Nº 93/2015 – Prorroga Duração De Celebração De 

Convênio Com Entidade Descrita Na Lei Municipal Nº 4039, De 02 De Fevereiro De 2015. O Requerimento 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Foi nomeado como relator especial do 

projeto o Vereador Marcel; PLO Nº 94/2015 – Prorroga Duração De Celebração De Subvenção Com Entidades 

Descritas Na Lei Municipal Nº 4047, De 04 De Março De 2015. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador 

Leopoldo; PLO Nº 95/2015 – Prorroga Duração De Celebração De Subvenção Com Entidades Descritas Na Lei 

Municipal Nº 4.071, De 08 De Abril De 2015. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

vereadores presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Guilherme. O Presidente da 

Sessão informou que estes projetos ficam incluídos nesta Ordem do Dia. Neste momento o Presidente 

suspendeu a Sessão para emissão dos Pareceres. Retornando aos trabalhos da Sessão, com todos os Pareceres 

exarados, passou-se para a apreciação dos projetos. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 82/2015 - Executivo 

Municipal - PROJETO DE LEI DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 074/15 - REGULAMENTA 

NORMAS DA CONTRAPARTIDA FINANCEIRA PARA APROVAÇÃO E INTERLIGAÇÃO DE 

EMPREENDIMENTOS DE PARCELAMENTO DE SOLO, TAIS COMO LOTEAMENTOS, CONJUNTOS 

HABITACIONAIS HORIZONTAIS, VERTICAIS, CONDOMÍNIOS E OUTROS À REDE PÚBLICA DE 

ÁGUA. Por constar Emendas apresentada pela Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e pelo 

Vereador Mira, estas foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade dos votos dos presentes. O 

Relator, Vereador Mira, relatou que a legislação em vigor do assunto conta com vinte anos de existência, 

trazendo a compensação financeira em materiais. Relatou que as emendas vem adequar o Projeto do Prefeito, 

relatando que a contrapartida do Projeto irá abranger “reparos de danos a terceiros”; obrigando a reserva do 

volume de água; correção no cálculo de valor por número de habitantes, facilitará o loteador que já saberá de 

antemão o custo da contrapartida e como irá pagar, conforme critérios estabelecidos na lei. O Vereador 

Leopoldo aparteou relatando da existência de muito material no SAAE para construção de poços. Continuando 

com a palavra o Vereador Mira afirmou o dito pelo Vereador Leopoldo, relatando que o pagamento pode ser 

feito por calção; também acrescentou que a administração desta contrapartida será do SAAE. Isto tudo se não 

houver a necessidade de se construir o poço. O Vereador Mira comentou que a Emenda da Comissão veio fazer 

correções na redação do projeto. Em seguida o Projeto foi discutido, votado e aprovado com a emenda 

aprovada, por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 91/2015 - Executivo 

Municipal - PROJETO DE LEI DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 084/2015 - PRORROGA 

DURAÇÃO DE CELEBRAÇÃO DE SUBVENÇÃO COM ENTIDADES DESCRITAS NA LEI MUNICIPAL 

Nº 4040, DE 02 DE FEVEREIRO DE 2015. Por constar Emendas no Parecer do Relator, estas foram 

discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade dos votos dos presentes. O Relator, Vereador Gumercindo, 

justificou as emendas apresentadas que foram a título corretivo, sendo a subvenção avaliação pela Comissão 

responsável, nada havendo que impeça o trâmite do Projeto, desde que com as Emendas apresentadas. Em 

seguida o Projeto foi discutido, votado e aprovado com a emenda aprovada, por unanimidade dos votos dos 

presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 92/2015 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 082/2015 - PRORROGA DURAÇÃO DE CELEBRAÇÃO DE 

SUBVENÇÃO COM ENTIDADE DESCRITA NA LEI MUNICIPAL Nº 4038, DE 02 DE FEVEREIRO DE 

2015. O Projeto foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA No. 93/2015 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL Nº 083/2015 - PRORROGA DURAÇÃO DE CELEBRAÇÃO DE CONVÊNIO COM 

ENTIDADE DESCRITA NA LEI MUNICIPAL Nº 4039, DE 02 DE FEVEREIRO DE 2015. Por constar 

Emendas no Parecer do Relator, estas foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade dos votos dos 

presentes. Em seguida o Projeto foi discutido, votado e aprovado com a emenda aprovada, por unanimidade dos 

votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 94/2015 - Executivo Municipal - PROJETO DE LEI 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 085/2015 - PRORROGA DURAÇÃO DE CELEBRAÇÃO DE 

SUBVENÇÃO COM ENTIDADES DESCRITAS NA LEI MUNICIPAL Nº 4047, DE 04 DE MARÇO DE 

2015. O Projeto foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA No. 95/2015 - Executivo Municipal - PRORROGA DURAÇÃO DE CELEBRAÇÃO DE 

SUBVENÇÃO COM ENTIDADES DESCRITAS NA LEI MUNICIPAL Nº 4.071, DE 08 DE ABRIL DE 

2015. Por constar Emendas no Parecer do Relator, estas foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade 

dos votos dos presentes. Em seguida o Projeto foi discutido, votado e aprovado com a emenda aprovada, por 

unanimidade dos votos dos presentes. Passou-se para a Matéria constante da Ordem do Dia em regime 



ordinário. OFÍCIO No. 34/2015 - Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação - APRESENTA 

REDAÇÃO FINAL AO PLC Nº 11/2015 - que altera o quadro de pessoal dos profissionais do Magistério 

Público da Educação Básica da Estância Turística de Ibitinga, criado pela lei complementar nº 037, de 29 de 

setembro de 2010 e dá outras providências. A Redação Final foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. OFÍCIO No. 35/2015 - Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade - APRESENTA 

REDAÇÃO FINAL AO PLO Nº 74/2015 - dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para elaboração e 

execução da Lei Orçamentária para o exercício financeiro do ano 2016, e dá outras providências. A Redação 

Final foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento o Presidente solicitou da 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação que elabore a Redação Final referente aos Projetos 

PLO Nº 82/2015, 91/2015, 93/2015 e 95/2015, suspendendo a Sessão para esta finalidade. Retornando a Sessão 

constou dos seguintes documentos apresentando Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação: 

OFÍCIO No. 36/2015 - APRESENTA REDAÇÃO FINAL DO AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 

082/2015; OFÍCIO No. 37/2015 - APRESENTA REDAÇÃO FINAL AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 

091/2015; OFÍCIO No. 38/2015 - APRESENTA REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 

093/2015; OFÍCIO No. 39/2015 - APRESENTA REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 

095/2015. Todas aprovadas por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Neste momento o Presidente 

abriu espaço para uso da TRIBUNA LIVRE pelo Sr. Raimundo Nonato Sousa Lima,  que solicitou e foi 

autorizado a falar sobre o aniversário de 15 anos da Nação Evangélica, criada em Ibitinga. Agradeceu pelo 

momento histórico, lembrando que há 15 anos apresentou a Nação Evangélica na Casa. Relatou que a Nação 

Evangélica foi criada pelo desejo do peixe, descobrindo o peixe na bandeira do país, criando em cima a marca 

“Nação Evangélica” que foi registrada e aprovada pela Escola de Belas Artes e a partir daí dimensionamos 

novos projetos, com publicação até na Revista “Veja”, destacando o trabalho antedrogas da Nação Evangélica, 

que trabalho com cadernos escolares, falando sobre o assunto de cada caderno. Falou do trabalho de divulgação 

que faz em todo o Brasil levando a marca Nação Evangélica. Agradeceu o apoio que recebe de todos na cidade. 

Falou de seu desejo de ver seu trabalho adquirido e aplicado na cidade pelo Poder Público. Informou que o 

registro da marca foi negado por duas vezes, tendo que fazer alterações para conseguir registrar, tendo mais 

coisas para ser registrada que fará futuramente. Agradeceu pela atenção encerrando sua fala. O Vereador Osias 

indagou do orador que a Nação Evangélica é uma marca do evangélico ou de uma igreja, sendo respondido que 

representa os evangélicos, mas é sem fronteiras. O Vereador Valdecir aparteou o orador informando que irá 

apresentar Projeto lhe concedendo título de cidadão ibitinguense. O Presidente agradeceu e cumprimentou o 

orador. Em seguida passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: usou da palavra o VEREADOR OSIAS, 

registrando que existem requerimentos de informação sem resposta com prazo vencido, solicitando que sejam 

reiterados caso ainda não foi. Também relatou que foi informado que o PROCON não tem funcionário para 

receber denúncias, e que irá verificar esta situação junto ao PROCON, pois isto não pode estar ocorrendo. Nada 

mais havendo a tratar o Presidente registrou o aniversário dos Funcionários e Vereadores desta Casa, Joana, Dr. 

Ricardo, Vereador Osias e Etienne. Apresentou o Convite da Prefeitura de Araraquara para visita do 

Governador Geraldo Alckmin, junto às obras da FATEC, às 12h00 do dia 24 de junho. Em seguida agradeceu a 

presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo 

dia 04 (quatro) de agosto de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, 

Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando 

arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala 

das Sessões, em 23 (vinte e três) de Junho de 2015 (dois mil e quinze). ................................................................. 
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